

*受付順 敬称略

1	末松義規	衆議院議員
2	西川将人	衆議院議員
3	つじもと清美	参議院議員
4	西村ちなみ	衆議院議員
5	宇都宮健児	弁護士
6	岡崎宏美	新社会党
7	打越さく良	参議院議員
8	近藤昭一	衆議院議員
9	桜井シュウ	衆議院議員
10	吉田つねひこ	前衆議院議員
11	宮本 徹	前衆議院議員
12	宮口治子	参議院議員
13	山内玲子,他	東京・生活者ネットワーク
14	米山隆一	衆議院議員
15	山崎 誠	衆議院議員
16	みやかわ 伸	衆議院議員
17	山花郁夫	衆議院議員
18	落合貴之	衆議院議員
19	菊田まきこ	衆議院議員
20	保坂展人	世田谷区長
21	牧 義夫	衆議院議員
22	松下玲子	衆議院議員
23	岸本聡子	杉並区長
24	伊藤俊輔	衆議院議員
25	吉田はるみ	衆議院議員

✧ 立憲民主党 衆議院議員 末松義規

緑の党のご活躍と崇高な使命に対し、心からの敬意と感謝を申し上げます！

引き続き、崇高な使命に邁進されることを心から祈念しております。

✧ 弁護士 宇都宮健児

2022年2月24日に開始されたロシアによるウクライナ侵略戦争は現在も続いており、戦争終結の見通しが立っていません。また2023年10月7日に始まったパレスチナ自治区ガザにおけるイスラエルとハマスの戦闘は、1月19日に停戦となりましたが、これが恒久的な停戦につながるか否かはいまだ不透明です。

1月20日に誕生したトランプ米大統領は気候変動対策の国際的枠組み「パリ協定」から離脱する大統領令に署名しています。

このような混迷の時代だからこそ、地に足をつけた市民運動が重要になってくると思います。14回定期総会の盛会と着団体の躍進を祈念致します。

✧ 立憲民主党 衆議院議員 桜井シュウ

緑の党グリーンズジャパン第14回定期総会のご開催誠にありがとうございます。

平素よりのご活動に心より敬意を表します。経済第一主義の人に冷たい政治から、環境・平和・人権を大切にすることに優しい政治を！

共に力を合わせて、明るい未来を創ってまいりましょう。

✧ 日本共産党 前衆議院議員 宮本 徹

緑の党第14回定期総会のご開催おめでとうございます。

昨年の衆議院選挙で、御党から推薦をいただき、また、漢人あきこ共同代表から熱烈的な応援をいただいたことに改めて、御礼を申し上げます。みなさんの支援に応える結果が出せなかったことは自らの力不足を大変痛感しております。議員バッジがあろうが、なかろうが、掲げた公約の実現に向けて、一人の市民として声をあげ、行動していきます。

先の選挙の結果、与党が過半数割れしました。予算や悪法を自公だけで通せない状況が客観的に生まれています。しかし、現状は、微々たる約束を背景に、軍拡・大企業奉仕の予算に賛成するなど、自民党政治の延命に手を貸す党があります。

減税や教育無償化をめぐる協議を見ても、自民党は「財源がない」と冷たい姿勢をとる一方、協議に加わる政党も、財源を示せなかったり、社会保障の改悪で財源をつくろうとするなど、目も当てられない状況です。

気候危機打開、物価高から暮らしを守り尊厳ある生活を保障すること、大軍拡をやめさせ憲法9条生かす国にすること、ジェンダー平等などをすすめていく政治に力を合わせて変えましょう。自民党政治を終わらせるために、共同を広げましょう。私も頑張ります。

参議院議員 宮口治子

緑の党第14回定期総会の盛会をお慶び申し上げます。

環境問題や社会的課題に対する皆様の情熱と取り組みに心から敬意を表します。持続可能な未来を築くためには、私たち一人ひとりの努力が不可欠です。

今回の総会が活発な議論の場となり、前進する契機となる事を願っています。

あわせてご参集の皆様のご健勝をお祈り申し上げます。

立憲民主党 衆議院議員 みやかわ 伸

緑の党グリーンズジャパン第14回定期総会のご開催、誠におめでとうございます。

さて、昨年末に第7次エネルギー基本計画原案の発表がありました。 「これでは温暖化が止まらない」「原発依存に戻らないで」など若者からもご意見を頂いています。

皆さんと一緒に未来に責任あるエネルギー政策を作っていきます。これからもよろしくお祈りします。

立憲民主党 衆議院議員 山花郁夫

緑の党第14回定期総会のご開催をお慶び申し上げますとともに皆さま方の日頃よりのご活動に敬意を表します。

先の総選挙においては多大なるご支援を賜り、国政復帰を果たすことができました。あらためて心より感謝申し上げます。

草の根の民主主義の実践、未来への責任を担う政治、まっとうな政治を実現するため、全力で職責を果たしてまいります。

緑の党グリーンズジャパンのますますの発展とご参会の皆様のご健勝を心よりお祈り申し上げご挨拶とさせていただきます。

立憲民主党 衆議院議員 落合貴之

今日は緑の党グリーンズジャパン第14回定期総会のご開催おめでとうございます。

昨年の衆院選でも大きなお力をいただき、誠にありがとうございました。

今年も、世の中良くするため、力を合わせて頑張りたいと思います。今後も色々なことを教えてください。

杉並区長 岸本聡子

気候危機への対応がさらに喫緊の課題であり続ける中、米国は脱炭素の枠組みからの撤退を表明しました。

経済、安全保障、貿易、公衆衛生、民主主義など、これまで積み重ねてきた国際協調への道が揺らぐ中で、地球環境ファースト、人権、平和と民主主義を柱に掲げグローバルに繋がる緑の党の役割はますます高まっています。

地方自治体の首長として、緑の党が掲げる、「地球ひとつで生きる」という理念と実践を、区政にも活かしていきたいと考えています。

2030年のカーボンハーフの約束まであと5年。将来世代や最も脆弱な人たちのために、ケア中心の脱炭素社会を一緒につくってまいります。

立憲民主党 衆議院議員 吉田はるみ

緑の党グリーンズジャパン第14回定期総会のご開催、誠におめでとうございます。

皆様方の熱心なご活動に深く敬意を捧げますとともに、日頃からのご厚情に心よりお礼申し上げます。

環境問題は、地球に生きる私たち皆の問題です。政府の目標はあまりに消極的。今こそ政権交代で変えていきましょう！また、原発ゼロは私の政策の重要な柱。原発のない日本をつくるため、皆様と力を合わせてまいります！

最後になりますが、緑の党グリーンズジャパンの皆様のご健勝と、貴党のさらなるご発展をご祈念申し上げます。

緑の党グリーンズジャパン第14回定期総会 お祝メッセージ

緑の党第14回定期大会のご開催、心よりお祝い申し上げます。

今、私たちが直面している環境問題や社会的課題は依然として深刻であり、皆様の不屈の努力が持続可能で公正な未来を切り開く原動力となっていることを確信しております。

グローバル・グリーンズの知見と、経済成長と分配に関する蓄積されたビジョン・政策を基に、エコロジカルな知恵、社会的公正、参加民主主義などの理念を推進することが、今の日本において重要な役割を果たすものと認識し、私も賛同しております。

原発のない社会の実現と再生可能エネルギーの普及は、私たちの責務であり、次世代への重要な遺産となり、また、多様な人々が共生できる社会を築くためには、すべての人がその権利を享受できる環境を整えることが求められます。

将来を見据え、時代の一步先を行く政党「緑の党」と共に、日本における「緑の政治」を着実に根付かせ、「未来への責任」と「信頼」に基づく社会の構築を皆様と共に力を合わせ形成してまいります。

本大会が有意義な議論と交流の場となり、皆様の結束が新たな未来を切り開く力となることを心より願っております。

令和7年2月吉日

衆議院議員

西川将人



メッセージ

緑の党第 14 回定期総会のご開催をお慶び申し上げます。

原発も気候危機もない社会、エコロジカルで持続可能な、公正で多様性のある平和な世界を目指し、日々奮闘されておられる皆様に心より敬意を表します。

今、物価の高騰が家計を直撃し、人々の生活はたいへん厳しい状況です。私はやはり、政権自体を根こそぎ変えて「献金・密室・不公平」な自民党政治を終わらせない限り日本の未来は拓けないと強く思っています。

人々の命と暮らしを守るため、皆様と力を合わせ取り組んでまいります。

緑の党のますますのご発展、皆様のご健勝とご活躍を祈念いたします。

2025年2月8日

立憲民主党 代表代行
参議院議員

つじもと清美

<http://www.kiyomi.gr.jp>



激励メッセージ

緑の党第14回定期総会の開催おめでとうございます。

皆様、健やかに新しい年の幕開けを迎えられたこととお慶び申し上げます。

昨年来、現政権は裏金問題に真摯に向き合うことをせず、自民党には自浄作用がないことが明らかになりました。日々精いっぱい生きる国民の暮らしは厳しくなる一方です。

このような厳しい状況だからこそ、一人ひとりが安心して暮らせる社会、気候危機に向き合い地域に根差した公正な社会に変えていかなくてはなりません。

そのためにも、皆様とはしっかり協議を重ね、引き続き連携を図ってまいります。今後とも、ご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、緑の党グリーンズジャパンのますますのご発展と、ご参集の皆さまのご健勝を祈念して、連帯のメッセージとさせていただきます。

どもに、頑張りましょう！

2025年2月8日



立憲民主党

衆議院議員 西村 ちなみ

緑の党グリーンズジャパン 御中

第 14 回定期総会へのメッセージ

日頃より新社会党の活動にご理解とご協力をいただき心よりお礼を申し上げます。この間、貴党と各地で「共闘・協働」の取り組みが進んでいます。私たちは大変勇気をいただいていることをご報告するとともに、この「共闘・協働」がさらに立憲野党共闘やリベラル勢力の前進へ繋がることを祈念しております。

昨年元日の能登半島地震から 1 年。生活インフラの復旧さえ進まない集落も残る中で阪神淡路大震災から 30 年を迎えました。『この国は、なぜここまで暮らし、人の命を軽んじているのか』、そんな忸怩たる思いにとらわれます。

さて、今年は「戦後 80 年」になります。憲法が定める国民主権、人権、平和主義が揺らぎ、軍事強化が野党をも巻き込み急速に進んでいます。軍事拡大は戦争のリスクを高め、国民生活を破壊することは自明です。

新社会党は、昨年社会民主党からの要請をうけ、前回に引き続き本年参院選比例代表選挙に「社民党比例名簿推薦枠」で新社会党市民運動委員長甲斐正康を擁立することを決定しました。憲法を活かす政治の転換のための護憲勢力のプラットフォームづくりに少しでも役に立ちたいと考えています。

まだまだ寒暖の厳しい日々が続きそうです。体調にご留意されてください。

貴党のさらなる前進とご発展を心より祈念し、連帯のメッセージとさせていただきます。

2025 年 1 月吉日

新社会党中央執行委員長 岡崎宏美

メッセージ

緑の党第14回定期総会のご開催を心よりお慶び申し上げます。

日頃より中山均共同代表・新潟市議をはじめ、地域からグローバルな視点を持ち、草の根民主主義を実践されておられる緑の党の皆さまのご活動に心より敬意を表します。

ロシアによるウクライナ侵攻は長期化し、ガザ地区におけるイスラエルとハマスによる停戦合意も今後の予断を許さない中、2025年はアメリカのトランプ政権が発足し世界はより一層不安定な様相を呈しています。世界平和に向けた不断の努力が求められます。

石破政権は、防衛増税路線を改めない一方、原材料価格が高騰する中、ガソリン価格の補助の縮小など国民生活を顧みない政策を推し進めています。また、裏金問題に対する自浄能力も期待できません。

もはや自民党に政権担当能力がないことは明らかです。皆さまとともに市民と野党との共闘を力強く前進させるとともに、私も参議院選挙を勝ち抜く決意です。

結びに大会のご盛会と緑の党のますますのご発展と皆さまのご多幸を祈念いたしまして、私のメッセージとさせていただきます。



2025年2月8日

参議院議員 打越 さく良

緑の党第14 回定期総会開催おめでとうございます

2025 年がスタートし、はや1ヶ月が経とうとしています。

この間、多くの問題を抱えながらも、政権には、一向に解決させようという気概や道筋が見えてきません。

歴史的な物価高はとどまることを知らず、私たちの生活を直撃しています。日々の暮らしは厳しくなる一方で、賃上げなどの収入のアップは、いまだ目に見えてきません。このような状況を、一日も早く解消するための議論を行い、結果を出すために実行あるのみです。

さて、本年はパリ協定に基づき各国は2月までに次期NDC(温室効果ガスの排出削減目標)を国連へ提出しなければなりません。

しかしながら、アメリカのトランプ新大統領は「私はただちに不公平で、一方的なパリ協定から離脱する」と述べて、地球温暖化対策の国際的な枠組み「パリ協定」から離脱する大統領令に署名しました。

また、日本の削減目標について、国会でのきちんとした議論はなく、多くの皆さんに意識共有すらされていないのが現状です。

世界において、紛争はおさまるところを知らずロシアのウクライナ侵攻、そしてイスラエルのパレスチナ攻撃は19日にはパレスチナ自治区ガザでの停戦が発効したばかりにもかかわらず21日はイスラエル軍の軍事行動が確認されるなど先行きは、いまだ不透明です。憲法9条を掲げる平和憲法をもつ日本が果たさなければならない責任は大きいです。

私たちを取り巻く環境はさらに厳しく、私たちの暮らしは酷くなる一方です。気候変動対策は最優先課題です。すぐに対策を始めてもすぐに効果は出てきません。経済成長優先の人の生命を大切にしない仕組みは変えなければなりません。

どうぞ、本年が、皆様にとって更なる飛躍の年となりますよう祈念申し上げ、ご挨拶とさせていただきます。

本年もどうぞよろしくお願い致します。

衆議院議員 近藤昭一

メッセージ

緑の党グリーンズジャパン第14回定期総会のご盛会を心よりお慶び申し上げます。また、日頃の絶大なるご支援に篤く御礼申し上げます。

昨今、世界中で反知性主義の極右勢力あるいは暴力的な思想が幅を利かせています。国家間の緊張は高まり、各地での戦争や紛争も収まるところを知りません。身近なところでも、SNSには絶えずフェイクが流れ、憎悪と差別を増長し、人々の間に深刻な亀裂が生じています。このような、成熟した時代の民主主義に逆行する流れは絶対に食い止めねばなりません。それゆえに、人にも環境にも優しい、理性的な政策を掲げる貴党の果たす役割は今後ますます大きくなっていくものと考えます。

結びに、緑の党グリーンズジャパンの更なるご発展と、本日ご参集の皆様のご健勝を心より祈念申し上げ、メッセージとさせていただきます。



2025年2月8日

前衆議院議員

医師 吉田つねひこ

緑の党グリーンジャパン

共同代表 漢人 あきこ様
中山 均 様
尾形 慶子 様
八木 聡 様

緑の党グリーンジャパン 第 14 回定期総会のご盛會を心よりお祝いを申し上げます。また日頃より、皆様方の熱意ある活動に敬意を表します。

アメリカ合衆国ではトランプ大統領が就任し、パリ協定からの離脱を表明しました。温室効果ガス排出大国であるアメリカの離脱で、地球規模での温暖化が大きく変化することは否めません。また、自然災害が各地で起こり、私たちは全世界で気候危機に立ち向かわなければならず、未来に安心できる環境を手渡す責任があります。

今年こそ、市民一人ひとりの行動が実を結ぶことができるよう、さまざまな課題解決に向けて取り組んでいく所存です。

本日の定期総會が実り多いものとなりますよう祈念しております。

2024年2月吉日

東京・生活者ネットワーク

代表委員

山内 玲子

岩永やす代

新村井玖子

メッセージ

新年明けましておめでとうございます。緑の党第14回定期総会のご盛会、心よりお祝い申し上げます。

地球温暖化による気候変動を日々の痛感する中で、日頃より、地球環境の改善や平和の実現に尽力されている皆様の活動に心から敬意を表させていただきます。

昨年は皆様のお陰で二期目の議席を得ると共に、立憲民主党の候補が新潟県内の五選挙区全てで勝利し、全国においても98議席から148議席への躍進を遂げる事が出来ました。改めて心より御礼申し上げます。

その結果、今年の国会は大きく様変わりし、意見・見解は異なるなりに噛み合った質疑・答弁が為され、能登半島地震に1000億円の補正予算をつける形で28年ぶりに予算が組み替えられて成立し、政策活動費を廃止する改正政治資金規正法が成立するなど歴史的な成果を生みました。

新年の国会では、私は、予算委員会委員、法務委員会理事、憲法審査会委員、政治倫理審査会委員、裁判官訴追委員会委員として、地球環境が守られ、平和が守られ、国民が安心して生活できる政治を実現すべく全力を尽くして参る所存ですので、倍旧のご指導・ご鞭撻のほど、どうぞ宜しくお願い致します。

併せて、この夏の参議院議員選挙、更にその後続く自治体選挙等におきまして、真の政権交代を実現できる様、倍旧のお力添えを頂けますことを、立憲民主党新潟県連幹事長として伏してお願い申し上げます。

最後になりますが、御列席の皆様の益々のご健勝と緑の党グリーンズジャパンのご発展を心よりご祈念いたしまして、私からの新年のメッセージとさせていただきます。

令和7年2月8日

衆議院議員・立憲民主党新潟県連幹事長 米山 隆一



緑の党グリーンズジャパン 第14回定期総会のご開催を心からお祝い申し上げます。

昨年は、元日に能登半島を大きな地震が襲い、さらにその被災地が豪雨災害に見舞われるなど、私たちの暮らしが危機と紙一重であることを実感し、当たり前前に生活できることのありがたさを痛感いたしました。

世界に目を向ければ、ロシアによるウクライナへの侵攻、パレスチナとイスラエルの激しい武力衝突、北朝鮮による核兵器開発をめざす動きのほか、これまで経験したことがないような自然災害も相次ぎ、その行く末は見通しにくく、より混沌を深めているように感じられます。

気候危機、国際紛争、それぞれ背景は異なりますが、世界で暮らす人々のいのちと平和を守ることこそ、政治が果たすべき使命です。おたがいに信頼し、対話を重ねていくこと、リスクに対し備えをできるだけ確かなものにする、政治は対立を煽るのではなく、人々の間に信頼の土台を築いていく先頭に立つべきです。そのためにこれからも力を尽くしてまいります。

最後に、本日お集まりの皆様のご健勝とご多幸をお祈りし、メッセージといたします。

2025年2月8日



衆議院 経済産業委員会 理事
立憲民主党 環境エネルギーPT事務局長
ジェンダー・共生・孤独孤立担当NC副大臣
神奈川県第5区総支部長(横浜市戸塚区・泉区)

衆議院議員 **山崎 誠**

緑の党グリーンズジャパン第14回定期総会のご盛会を心からお慶び申し上げます。

昨年 of 総選挙におきましては貴党より力強いご推薦を賜るとともに、共同代表であります中山均新潟市議会議員には絶大なるご支援をいただき、新潟2区から8期目の当選を果たすことができました。中山共同代表はじめ、貴党の皆様の大きなお支援、ご声援に心から感謝申し上げます。

「一強他弱」と言われた国会に終止符が打たれ、与党過半数割れの国会となりました。昨年 of 臨時国会では28年ぶりの補正予算案修正、自民党の裏金の温床となっていた政策活動費の全面廃止等、私たち野党の主張が実現しました。

今国会においても過去最大115兆円にものぼる来年度予算案の修正、企業・団体献金の廃止、さらには選択的夫婦別性の法制化等に向け、皆様のご期待に応えられるよう取り組んで参ります。

私は新潟県選出の国会議員として、柏崎刈羽原発再稼働には明確に反対し、気候・平和・反貧困・ジェンダー平等・政治改革等、貴党と協定を結ばせていただいた政治課題について、連携を図り、取り組んで参ります。また、能登半島地震による液状化対策、被災者の生活再建に力を尽くして参る所存です。

結びに、緑の党グリーンズジャパンのますますのご発展とご参集の皆さまのご健勝を祈念して、連帯のメッセージとさせていただきます。

どもに、頑張りましょう!

2025年2月8日



衆議院議員 菊田 まきこ

メッセージ

「緑の党第14回定期総会」の開催にあたり、メッセージを送ります。

本年、2025年は12年間隔で東京都議会議員選挙と参議院選挙が連続で行なわれることとなります。1989年は「土井ブーム」の旋風の中で都議選、参院選と当時の社会党が大きく議席を伸ばし、2001年は「小泉ブーム」の火付け役となった都議会自民党が大勝、参議院選挙につなげました。2013年は、小池知事の「都民ファースト」が大きく議席を伸ばした一方で、参議院選挙では民主党が敗北。その後都議選の勢いを国政へと2017年の衆議院選挙では「希望の党」を立ち上げたものの「排除発言」で失速、立憲民主党の結党と大きな政治ドラマが続いています。

今年の都知事選挙で急激に膨らんだ「石丸現象」や、斎藤元彦兵庫県知事の不信任案の成立にともなう失職後の再選挙にみられたSNSやYouTube動画の拡散は、従来までの選挙のあり方や「これまでの常識」をことごとく打ち砕くものでした。フェイク動画の拡散と妨害のための誹謗中傷に歯止めがかからず、私たちは「新たな民主主義のルール」を創り出す必要があります。

日本列島は災害続きで、気候危機の影響を顕著に受けています。「経済成長優先」の政治選択から、「持続可能な社会」へとシフトしていくために「巳年現象」をチャンスに変えていきましょう。皆様の出番です。

結びに貴党の草の根民主主義に根ざした10年余にわたるご奮闘に敬意を表すとともに、益々のご躍進を心よりお祈り致しまして連帯のメッセージとさせていただきます。

2025年2月8日

世田谷区長 伊原展人

緑の党グリーンズジャパン 御中

祝

緑の党「第14回定期総会」
の開催をお慶び申し上げます

皆様の日頃よりの精力的な活動へのお取組みに対し、心より敬意を表
します。

今年はちょうど昭和100年。そして戦後80年。あの世界大恐慌から
もうすぐ100年です。昭和恐慌から太平洋戦争へと進んだあの轍を踏むほ
ど愚かではないと信じてますが、世界が今、大きく変わろうとしている、その
歴史の転換点であることは間違いありません。

豊かで良好な環境を次世代に引き継ぐための責任は政治にあります。

私も全身全霊で職責を果たしてまいります。

貴党の益々の躍進へ本定期総会が実り多きものとなりますよう祈念申
し上げ、また、更なるご厚誼を賜りますこと宜しくお願い申し上げます。

令和7年2月8日



衆議院議員

まき よしお
牧 義夫



愛知県第4区選出(名古屋市瑞穂区・熱田区・港区・南区)

緑の党グリーンズジャパン 第14回定期総会の開催に寄せて

第14回定期総会の開催を心よりお慶び申し上げます。

皆様方の活動に深く敬意を表しますとともに、日頃からのご厚情に心より御礼申し上げます。

身近な存在の衆議院議員として、皆様のお役に立てるよう力を尽くしてまいりますので、今後ともご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願いいたします。

また、本大会が、良き統括、議論の場となり、皆様方のさらなる発展への良い契機となりますよう祈念いたしております。

最後に、本日ご参集の皆様のご健勝をお祈りいたします。

令和7年2月8日

衆議院議員

東京都第18区

(武蔵野市・小金井市・西東京市)

松下 玲子



緑の党第14回定期総会おめでとうございます。

日頃より、気候危機等に向き合い、グローバルな視点を持ちつつ足元から行動されております皆様に、心から敬意と感謝を申し上げます。

昨年の総選挙では、温かいご支援を頂き、私自身、小選挙区で3期目の当選をさせて頂きました。皆様から頂いたご支援に改めて感謝申し上げますと同時に、皆様と共に課題に向けて活動してまいります。

国会も与野党が伯仲する中で、良い変化をつくりだし、夏の都議選、参院選等を通じて、日本の平和と国民生活の豊かさを取り戻せるよう精一杯努力してまいります。

結びに、緑の党の更なる飛躍と、ご参集皆様のご健勝を心からご祈念致します。

2024年2月8日

衆議院議員 伊藤俊輔